

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 18 mai 2020
PROCÈS VERBAL

Georges Cormier	Ian Girard
Serge Leblanc	Marco Ferron
Kevin Carrier	Jammy Breau
Sylvie Boudreau	Jen Tower
Jolene Silver	Serge Bourgeois
Dany Savoie	Allain Savoie
Jason Morais	Serge Bourgeois
Patricia Turcotte	Christian Bossé

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par Allain, Secondé par Jolene, Approuvé Unanime

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 18 AVRIL 2019

Proposé par Jammy, Secondé par Patricia, Approuvé Unanime

C. AFFAIRES DÉCOULANTS DU PROCÈS VERBAL -

1) Anciens Canadiens

Après avoir révisé le contrat, Ian avait des préoccupations concernant ceci. Le contrat sera maintenant révisé par les Anciens Canadiens.

2) Banques

Différentes banques vont nous faire des offres (RBC, BMO)

3) 50-50

Il faut rédiger un courriel pour nos membres avec les détails du déroulement du 50-50. **Christian va contacter Jean-Roger, notre coordinateur.**

D. CORRESPONDANCE

1) AAA-Cheques

Bantam (majeur) et PeeWee AAA: les joueurs de Dieppe seront remboursés la différence du coût de la glace mais faut attendre les chèques des équipes.

2) Programmes Provinciale et Fédérale

Serge Leblanc à vérifié avec CRA, et nous pouvons appliqué pour le CEWS pour la période de la mi-mars a la fin Avril.

3) AGA - Manuel d'opération

- Mise-à-jour des divisions à été faite (U9, U11, etc..)
- CA discute si l'ajout d'une section Pandémie serait nécessaire.
George va vérifier avec HNB et Nick Jansen pour voir si ils ont des protocoles qui sont, ou vont être, mis-en-place. Faudra probablement inclure des clauses générales suffit que la situation peut changer tres vite avec la pandémie.

4) Description des tâches des coordinauteur(trice)s.

- Le nouveau CA pourra déterminer. Serge B et Christian vont noté des modifications possible et nous revenir. Certains changements dans les tâches des directeurs pourrait faciliter le déroulement de la saison (pouvoir d'achat ou de distribution de cheques, etc...)

5) Nomination des coordinauteur(trice)s

- La plupart des membres du CA courant vont demeurés pour la saison 2020-2021, avec quelques changements entre eux.

E. RAPPORTS

Jennifer va finaliser le budget féminin, incluant la distribution des bourses fédérales et provinciales pour l'année.

F. AFFAIRES NOUVELLES

1. Dépot Chandails, cheques à distribuer

Que le CA trouve une date pour le retour des chandails dans les prochaines 3-4 semaines, ou un représentant de chaque équipe se rendra sur place avec les chandails. Un cheque sera fait sur place pour le dépot des chandails et les 'no-shows'. Date alternative en cas de pluie. La distanciation sociale devra être respectée.

Proposé par Kevin
Secondé par Marco
Approuvé Unanime

Christian va faire une cédule pour les équipes.

2. Réunion HNB

Compte rendu: Serge B, Christian et George on eu une réunion avec HNB pour questionné si les provinces fonctionneraient tous pareils ou séparément dépendant de leur situation, si nous pouvions allongé notre saison et dans quelles circonstances, si le 'focus serait sur le développement versus des parties, etc...

Ils ont été donné le 'ok' pour jouer en dedans de notre district et possiblement district 7. **A vérifier si les filles pourront agrandir se territoire pour leur parties.** Plusieurs questions pourrons seulement être répondue dans les prochains mois.

3. Cantine-nourriture

George attend une réponse concernant l'équipement en place (à qui?). Possibilité d'achat de la nourriture congelée.

G. PROCHAINE RÉUNION - 15 juin 18h30

H. AJOURNEMENT - 20h25